

Jaques Muther
Lägernstrasse 9
8162 Steinmaur

KR-Nr. 288/1991

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

In meiner Eigenschaft als Stimmbürger gestatte ich mir, zuhanden des Kantonsrates eine Einzelinitiative zur Einreichung einer Standesinitiative zu unterbreiten.

Antrag:

Änderung des Asylgesetzes. Sistierung und sofortige Ausschaffung von Asylanten und Asylgesuchstellern, welche in irgend einer Form mit dem Gesetz in Konflikt geraten.

Begründung:

Die Entwicklung im Asylwesen nimmt Formen an, welche nicht mehr länger geduldet werden können. Die Kriminalität erhöhte sich in letzter Zeit explosionsartig. Asylbewerber, welche nach geltendem Gesetz nicht belangt werden können, fühlen sich wie in einem rechtsfreien Raum, da sie nach einer Verhaftung wieder auf freien Fuss gesetzt werden müssen. Asylbewerber, welche das Gastrecht derart missbrauchen, müssen sofort in ihren Heimatstaat ausgewiesen werden.

Steinmaur, den 23. Dezember 1991

Ich bitte Sie um wohlwollende Prüfung

Mit freundlichen Grüßen
Jacques Muther